



Der neue Tramlink Be 6/8 911 zeigte sich bisher nur selten im Tageslicht. Am 21. Februar 2023 erwischte ihn Jürg D. Lüthard vor dem Depot Bolligenstrasse. Im Hintergrund sieht man die im Bau befindliche Erweiterung des Depots.

MIT ERFAHRUNG  
UND INNOVATION  
IN DIE ZUKUNFT.



Seit 1923 bringen wir Bewegung in den öffentlichen Verkehr: mit Fahrleitungsanlagen, die wir entwickeln, planen, bauen und unterhalten. Heute auch mit Ladestationen für E-Busse und Batteriezüge. Den nationalen und internationalen Erfolg verdanken wir unseren Mitarbeitenden, Kunden und Partnern. Die Zukunft gestalten wir gemeinsam – im Vertrauen auf Bewährtes und auf unsere Innovationskraft.



[furrerfrey.ch](http://furrerfrey.ch)

**Furrer+Frey**  
baut Fahrleitungen